

Plater Straße 15 b

Das Älteste auf diesem Grundstück sind die Eichen: 1870 gepflanzt. Mehr als 100 Jahre später baute Familie Rosberg 1988 ihr modernes Einfamilienhaus. Wegen der Eichen durfte sie das Haus etwas weiter weg vom Straßenrand errichten.

Heute ist hier der (tierische) Adel beheimatet. Foto: Die aktuelle Zuchthündin „Noblesse vom Weseler Wald“. 1986 begründete der Tierarzt Dr. Hans Arenhoevel in Wesel am Niederrhein seine Zucht von schwarzen Riesenschnauzern. Seit fast 10 Jahren führt er diese Zucht hier im Haus Plater Straße 15 b weiter fort. Zurzeit hat Noblesse einen Wurf von fünf Welpen, die am 28. 07. 2018 geboren wurden.

